

Le président du Venezuela salue l'anniversaire de la centrale hydroélectrique Francisco de Miranda



Caracas, 1er avril (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a salué le 13e anniversaire de l'inauguration de la centrale hydro-électrique Francisco de Miranda.

Il a remercié ses travailleurs du travail réalisé en faveur du rétablissement du Système Électrique National.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a mis en exergue, au nom du peuple, l'esprit de travail de ceux qui ont rendu possible le rétablissement du système électrique après les récentes agressions de la droite et de ses alliés.

Par ailleurs, le gouvernement vénézuélien continue d'avancer dans le rétablissement de ce service afin de faire parvenir l'électricité aux zones les plus touchées après les nouvelles attaques contre les réseaux

de ce pays sud-américain.

Auparavant, des partis politiques et des mouvements sociaux ont présenté devant le Parquet un document afin d'accélérer les investigations sur les sabotages perpétrés.

On a appris aussi que le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, entame ce lundi une visite officielle en Turquie dans le but d'aborder les liens entre les deux pays et d'autres thèmes de l'actualité régionale et internationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/187294-le-president-du-venezuela-salue-lanniversaire-de-la-centrale-hydroelectrique-francisco-de-miranda>



Radio Habana Cuba